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24 сентября 2015 г. в г. Арсеньеве прошла отчетно-выборная конференция. К
сожалению, явка была не полной; из 31 делегата присутствовало всего 24. Остальные
отсутствовали по разным причинам, в основным, связанные с состоянием здоровья.

  

На конференции отметили наиболее активных членов местной организации ВОС:
Зеленскую Н.В., Красицкую Н.В., Шевченко Т.Н., Кураева П.И. и др. Также на собрании
присутствовали ветераны ВОС, а именно  Дрога Б.В., Гудимов В.Г.. Владимир
Григорьевич Гудимов подготовил пакет предложений, вот некоторые из них:

  

- труженики войны родившиеся 1931 г. и раньше не имеющих документов
подтверждающих факт работы во время войны. Предложение: выдать удостоверения
труженик тыла. Внести соответствующие изменения в закон;

  

- совместно с европейскими государствами организовать туристический поезд
Лондон-Париж-Берлин-Минск-Москва-Оренбург и т.д. до Владивостока, назад через
Китай в Москву;

  

- разгрузить г. Владивосток путем перевода части филиалов учебных заведений, других
структур в г. Арсеньев, г. Спасск. Прекратить расширение г.Владивостока. Увеличить
строительства в других городах ПК. г.Владивосток оставить только как базу
военно-морского флота, как это было раньше, а иностранные корабли должны
швартоваться в других портах ПК. Развивать центральную и северную часть.
Рассмотреть возможность сделать г.Арсеньев столицей;

  

Отдельное спасибо всему коллективу Арсеньевской местной организации ВОС, а также
бывшему председателю Шумилину Ю.В.. Он на высокий уровень поднял спорт,
организовал хоровой коллектив. Краевое правление в лице Поташева Д.В. тепло
поблагодарило его и подарило немецкий электрический чайник на память о совместной
работе. 

  

Также руководителем краевого правления была предложена новая кандидатура
председателя в Арсеньевскую местную организацию - Киселева И.С.. Ирине Сергеевне
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32 года, она имеет высшее образование, активный член ВОС, участник интерактивных
мероприятий, таких, как КВН, различных познавательных конкурсов. Она совместно с
краевым правлением ВОС добилась изготовления 20%-ых скидочных карт на
лекарственные средства в аптечном гипермаркете «Монастырев» в г. Арсеньеве. По
окончанию конференции эти карты были розданы в колличестве 30 штук.

  

Перед новым председателем Арсеньевской местной организации стоят следующие
задачи:

  

- проводить активную работу по выявлению и привлечению в члены организации ВОС
инвалидов по зрению, увеличить численность организации до 200 человек.

  

- продолжить работу по привлечению благотворительных средств для материальной
поддержки малоимущих незрячих инвалидов и реабилитационных мероприятий в МО;

  

- усилить работу по связям инвалидов нашей организации с предприятиями «Аскольд,
Прогресс», где раньше работали наши инвалиды с целью расширения адресной помощи
от предприятий нашим инвалидам;

  

- с целью улучшения качества работы групоргов со своими подопечными провести
семинар передового опыта с группами.

  

  

Пожелаем Ирине Сергеевне Киселевой и организации успехов в деле защиты прав и
интересов инвалидов по зрению.
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